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Réunion du : 
A 
 

Lundi 24 janvier 2022 

Président : 
 

M. Denis LAMORILLE -  

Présents : 
 

Mmes Evelyne BAUDUIN (présidente du District) -  Marie GOSSE - 
MM. André BARREZ (vice-président) – Didier CLAY (secrétaire) – Hassan EL 
BAGAR – Grégory LALOYER – Marius RAPPEZ – Stéphane TOUSART – Mimoun 
ZEGGAI – Thibault FRANCOIS -Loïc BYCEK – Anthony RINGEVAL (représentant les 
arbitres) – Makhloufi REBATACHI (CTD) – Antoine VANNIEUWENHUYSE (CDFA) -  

Excusés : 
 

MM. Mathieu DUVANT – Boris FROMONT – Nordine KADOUR – Mickael LECOCQ 
– Karl SALEMBIER – Abdelkarim LEGRINI – Jean Pierre HOUILLIEZ – Chouki BELLA 
(Comité Directeur – représentant des éducateurs) -  

Absents : 
 

MM. Giovanni FAGGI – Sébastien HOGUET – Aurélien PLET -  

 

ORDRE DU JOUR 
 
►Mot d'accueil du Président - Denis LAMORILLE 
► Les formations 
►Les détections/sélections 
► Les autres actions 
► Questions diverses 
 

►La réunion débute à 19 heures. 

 

► Mot d’introduction de la Présidente du District Artois, Evelyne BAUDUIN, qui remercie l’ensemble 
des membres de la commission pour leur investissement lors des détections, formations, stages et 
certifications.   
Ensuite, celle-ci procède avec le président de la commission, à la distribution à chacun des membres 
d’un survêtement Nike. 
 

MOT DU PRESIDENT 
Denis LAMORILLE, Vice-Président du District Artois et Président de la Commission Technique souhaite 
la bienvenue aux nouveaux membres à savoir : 
- Thibault FRANÇOIS en remplacement de Boris FROMONT qui a décidé de se mettre un peu en retrait 
pendant quelques temps. 
- Anthony RINGEVAL (représentant des arbitres) en remplacement de Jean Pierre JANNOT 
démissionnaire. 
 

LES FORMATIONS 
Petit rappel sur le fonctionnement de l'encadrement des formations par les membres de la Commission 
Technique : 



. Le calendrier est de nouveau présenté avec une seule modification concernant les certifications CCF1 
et CCF2 qui devaient avoir lieu le samedi 22 janvier et qui en raison des mesures sanitaires, ont été 
reportées au mercredi 20 avril à BULLY. 
. Makhloufi RABATACHI, notre CTD, précise que cette certification CFF2 du 20 Avril a pour but de 
répondre à une urgence de certification imposée par les règlements des compétions de ligue 
(Championnat U14).  
 

LES DETECTIONS/SELECTIONS 

Petit bilan sur les sélections avec de très bons résultats du district Artois lors des interdistricts. 

Les U15F : 3 victoires et surtout 9 filles sur 17 dans la sélection ligue. 

Les U15G : 2victoires et un nul avec 5à 7 garçons sur 30 dans la sélection ligue. 

U15 Futsal : 5 à 6 joueurs en stage régional 

U18 futsal : 2 victoires 

Le bilan est donc très positif pour le district grâce notamment à la qualité des sections sportives et aussi 
à la nouvelle organisation sur les détections qui permet de gagner du temps et donc de pouvoir l’utiliser 
pour les stages et matches de préparation. 

 

LES AUTRES ACTIONS 

Le District Artois fêtant ses 100 Ans cette saison des animations spécifiques vont être mis en place et 
sont déjà programmés. 

Journée Nationale des Débutants U8/U9 : jeudi 26 mai 

Journée Nationale des Débutants U6/U7 : samedi 18 juin 

Artois en fête : samedi 25 juin 

La finale départementale U13 Pitch aura lieu le 2 avril à BULLY et la finale régionale fille aura lieu le 7             
mai et celle des garçons le 8 mai sur des lieux qui restent à désigner. 

 

QUESTIONS DIVERSES 
- Un rappel sur le PEF a été effectué car à ce jour, peu de fiches action sont parvenues au district et la 
commission précise que beaucoup d’actions se font dans les clubs et qu’il faut les mettre en valeur par 
l’intermédiaire du PEF et que cela permet d’avoir des dotations. 
- Une réflexion est ensuite menée sur les plateaux car 37% des clubs n’organisent pas de plateaux mais 
ils participent sur d’autres lieux.  
- Un point est aussi fait sur les challenges U9 confirmés. 
- Intervention d’Anthony RINGEVAL sur l’arbitrage des jeunes et sur un travail mené en concertation 
avec la commission technique lors des formations. Tout ceci dans le but de lutter contre certaines 
incivilités qui se produisent de plus en plus tôt et même dans le football d’animation. 
 
►Fin de la réunion à 20 heures 45 avec le pot de l’amitié… 
 
 
 
Le Président de la Commission :                             Le Secrétaire de la Commission : 
Denis LAMORILLE.    Didier CLAY. 
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